

#WEST #NIEWIEDERISTJETZT 19. Februar 2024

Kundgebung gegen Rechts: Danke Münster!

Als Teil des Bündnisses „Keinen Meter den Nazis“ sind wir am vergangenen Freitag gemeinsam mit über 30.000 Menschen auf die Straße gegangen, um ein starkes Zeichen für unsere Demokratie zu setzen.



Damit haben wir klargestellt, dass in Münster und dem gesamten Münsterland kein Platz ist für rechten Hass, menschenverachtende Hetze und die Deportationsfantasien der AfD. Genau für diese Standpunkte stehen wir als Gewerkschaften tagtäglich ein. Das hat auch der große, deutlich sichtbare Gewerkschaftsblock eindrucksvoll gezeigt.

Danke an das gesamte Organisationsteam und den vielen Unterstützern.





[Alle Bilder anzeigen »](#)